



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/1902

30/12/2019

3834

AUTOR/A: OLONA CHOCLÁN, Macarena (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que la transferencia de las competencias se hará en los términos que se determinen por acuerdo entre las distintas administraciones, según las necesidades y posibilidades técnicas y económicas.

Respecto a los efectivos, como ha dicho el Ministro del Interior en numerosas ocasiones, no va a salir ningún guardia civil de Navarra que no quiera irse.

Asimismo, cabe indicar que, a fecha 1 de enero de 2020, en la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil en la Comunidad Foral de Navarra se encuentran destinados 179 agentes.

Madrid, 24 de febrero de 2020